
SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE 

SITZUNG VOM 23.10.2024 

anwesend: Lara, Anton, Nele, Merle, Josephine, Niklas, Jakob, Ida, Lasse, Ni-

kodemus*, Camilla*, Franz*, Antonia K.*, Fabian* 

fehlend: Jonathan* (e), Richard (e), Marcus (e), Chiara (e) 

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder 

Gäste: Antonia B., Paul, Charlotte, Nico, Benjamin, Kajsa, Jasper, Linus 

Protokoll: Lara 

Sitzungsleitung: Ida 

 

Sitzungsbeginn: 18:33 Uhr 

 

TOP 0: ÜBERRASCHUNGSTOP 

Heute ist Erstisitzung! 

Vorstellungsrunde 

Besuch von Paul vom FSR Geschichte: hat sich beworben als Referent für Öffentlichkeitsarbeit 

➔ Übersetzung der Website soll beendet werden, Kommunikationsstrategie entwickeln 

(Ziele, Zielgruppen, Kanäle etc. → soll Kompetenztransfer erleichtern) 

TOP 1: PROTOKOLL 

Der FSR Chemie und Mineralogie beschließt, das Protokoll vom 16.10.24 unter den 

genannten Änderungen zur Veröffentlichung auf der Website freizugeben. 

9/0/5 → angenommen 

TOP 2: BERICHTE UND UPDATES 

SAP 

- Schichtplan sieht aktuell ok aus, spätere Schichten von Awareness sind noch nicht so voll 

- Aktuell 260 Tickets im VVK verkauft 

- Die Geos wollten die SAP angeblich gar nicht organisieren → stimmt nicht, Momo war bei 

der Auswertung von der letzten SAP und hat die Orga zugesagt 

- Awareness-Briefing hat Ida gemacht 

- Shots am Eingang machen wir selber 

- Abbau und Kasse machen die Geos 

- VR-Brille wird nicht gemacht 

 

Personalbudget/Stellenkürzungen 

- Stura-Antrag wurde nochmal überarbeitet und wird heute Abend abgeschickt 

- Vollversammlung ist vermutlich unrealistisch, wird aber in der übernächsten Stura-Sit-

zung nochmal angesprochen 

 

StuRa 

- Außerordentliches Wahlplenum 

- Hinweis auf Finanzeinweisungen sowie auf eine freie Stelle im Finanzreferat 



- Zweidrittel beschlussfähig 

- Wahlen (Gremien, Referate, Ausschüsse) 

 

MINT-Konvent vermutlich 05.11., 17 Uhr 

TOP 3: ERSTIFAHRT 

- Insgesamt gut gelaufen, danke an alle die mitgeholfen haben 

- Wenige Erstis: vermutlich wegen des Termins 

- Nächstes Jahr: 17.10.-19.10.25 (wieder direkt nach der ersten VL-Woche, ging leider 

nicht anders), Unterkunft für 2026 auch schon gebucht 

- Nächstes Jahr in die Erstiwochen-Pläne reinschreiben und früher auf Instagram posten 

- Etwas mehr Leute beim Aufräumen am Ende im FSR wären noch gut gewesen 

- Hieronymus war ein super Gast, für nächstes Jahr ist schonmal Fr. Prof. Zeitler angefragt 

- Ansagen verschriftlichen, damit sie nicht vergessen werden 

- Ausführlichere Zettel, was für welche Mahlzeit gedacht ist 

- Problem bei der Wanderung: unterschiedliche Ankunft an der Talsperre, was für die Auto-

Person doof ist → bessere Kommunikation in den Gruppen untereinander nötig, Endzeit 

festlegen 

- Wunsch nach mehr Gemeinschaftsgefühl und Engagement im FSR → wird nicht von allen 

FSRlis so gesehen 

- Feedback von den Erstis: war cool, aber schade, dass es so wenige waren 

- Probleme vom letzten Jahr wurden schon verbessert 

- Neue Routen der Wanderung besser (danke an Niklas) 

- Wraps waren irgendwie nicht so gut wie letztes Jahr (wegen der Soße?!), statt Feta wurde 

Mozzarella genommen, der weniger geschmacksintensiv ist 

- Vllt noch Ketchup mit rausstellen 

- Resonanz vom Elferrat: insgesamt gut, Wanderung zu lang 

TOP 4: FINANZEN 

- 2730,95 € Kontostand 

- Abrechnung Erstifahrt ist bis auf Teilauto fertig 

TOP 5: SONSTIGES 

BuFaTa: Antonia B. fährt hin → Themen: Personalprobleme bei uns, Studizahlen 

 

Rückgabe der Kästen an den Stura am Montag 9-12 Uhr: Fabian kümmert sich und meldet sich 

bei Lone 

 

FSR-Vernetzungstreffen 4.11. 15 Uhr: wer möchte, kann hingehen 

 

Übrige Erstibeutel werden verteilt 

 

Weihnachtsfeier: Vorschlag, gemeinsam mit dem JCF in die Sachsen-Therme zu gehen; zusätz-

lich Brauerei-Führung 

 



FSR-Kalender: Niklas Gmail-Adresse geben → Termine anzeigen und erstellen (Google-Kalender) 

 

Who is Who: Niklas ist da, aber Ida macht die Moderation, Bewerbung der Veranstaltung über 

das Studienbüro 

 

ChemSa: bisher kommen 5 Leute aus Freiberg, 29.11. bis 01.12. 

 

Sprechzeit: Merle übernimmt die Sprechzeit von Richard → Mo 11:30-12:00 Uhr 

 

Einschränkung gendersensibler Sprache durch das Kultusministerium: Unterschrift kann drun-

tergesetzt werden (s. Mails) 

 

Waffelverkauf: 11.12. 9-16 Uhr, Antonia K. und Merle kümmern sich 

 

 

Sitzungsende: 20:08 Uhr 

 

 

 

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ableh-

nungen/Enthaltungen 

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher 

werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt 

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt. 


